

報道委員会

PHOTO ニュース

第33号

1年生 はじめての瀬戸高祭



私たちのクラスはクイズをしました。準備を始めた頃はクラスの足並みがそろわなかったけど、瀬戸高祭が近づくにつれて、みんなで協力することができました。来年はどんなクラスになるかわからないけど、今年のような素晴らしい瀬戸高祭になればいいと思います。

(1年1組報道委員)

私たちはクラス企画で「脱出ゲーム」を行いました。テーマは「先生から逃げろ!」で、4つの部屋にあるクイズを解きながら脱出を目指すというものです。新型コロナウイルス感染防止のため3密を避けるように、みんなで工夫しました。

(1年2組報道委員)

私たちのクラスは女装をしました。最初はどうか心配でしたが、思った以上に可愛くなって、観る人に楽しんでもらえました。みんなで協力することにより、クラスの交流を深めることができました。

(1年3組報道委員)

応援パフォーマンスは、初めは手探りで協調性もありませんでしたが、練習をしていくうちに一致団結するようになり、本番では緊張しながらも最後まで踊りきることができました。最後は、みんな笑顔だったのが印象的でした。

(1年4組報道委員)

